

Stiftung

Für das Kind



Giedion Risch

Wir trauern um

## **Prof. Remo H. Largo**

24. November 1943 – 11. November 2020

Niemand hat den umfangreichen Wissensfundus über die kindliche Entwicklung in unserer Gesellschaft so tief verankert wie Remo Largo. Sein Credo war: Je besser es der Gesellschaft gelingt, ein tieferes Verständnis für Kinder und Jugendliche zu entwickeln, umso besser gelingt die Entwicklung der nachwachsenden Generation.

Wir sind Remo Largo für sein grosses Engagement sowie seine visionären Impulse bei der Gründung unserer Stiftung zutiefst dankbar und werden seine kindorientierte Haltung als Leitsatz unseres Handelns weitertragen.

Seiner Familie entbieten wir unser tiefes Beileid.

Stiftung. Für das Kind. Giedion Risch  
Akademie | Beratung | Tagesschule  
Falkenstrasse 26, 8008 Zürich

Monica Giedion-Risch, Gründerin  
Dr. med. Markus Schmid  
Felix Dettwiler  
Prof. Dr. iur. et lic. rer. pol. Mathias Oertli